

## La Asociación de Escritores en Lingua Galega promueve la literatura gallega en Colombia

Redacción, A Coruña | 03 de octubre de 2019

La Feria Internacional del Libro de Pereira-Eje Cafetero es una iniciativa de varias instituciones culturales y empresariales del Departamento de Caldas, en Colombia, a la que fue invitado Cesáreo Sánchez Iglesias en calidad de presidente de la Asociación de Escritores en Lingua Galega (AELG), quien desarrollará un programa de actividades destinado a difundir la literatura gallega.

La Feria Internacional del Libro de Pereira-Eje Cafetero es una iniciativa de varias instituciones culturales y empresariales del Departamento de Caldas, en Colombia, a la que fue invitado Cesáreo Sánchez Iglesias en calidad de presidente de la Asociación de Escritores en Lingua Galega (AELG), quien desarrollará un programa de actividades destinado a difundir la literatura gallega.

Su presencia permitirá definir conjuntamente con agentes culturales colombianos estrategias para facilitar el conocimiento de la literatura gallega entre el alumnado de los diversos niveles educativos de ese Departamento, al tiempo que participará en diversos actos enfocados a la difusión de la literatura gallega en el marco de la Feria del Libro.

En los últimos años, el territorio de Caldas inició con Galicia unos vínculos activos en materia cultural, afianzados por la hermandad entre el Concello de Caldas de Reis y el municipio de Villamaría, en el propio Departamento de Caldas, que tiene ese nombre en honor a la figura de Francisco José de Caldas (1768-1816), científico ilustrado autodidacta y polifacético, nombrado hace tres años Hijo Adoptivo del Concello de Caldas de Reis por ser originario de la villa gallega.

Se trata de una figura fundamental en el desarrollo científico del estado americano y también es un prócer de la independencia de Colombia en 1819 por haber sido ejecutado unos años antes, en la 'reconquista' de ese territorio por el ejército español. Es un personaje muy querido en Colombia, y por eso es conocido como el 'Sabio Caldas'. Licenciado en Derecho, fue botánico, astrónomo, físico, geógrafo, cartógrafo, ingeniero militar y editor de una revista de divulgación científica, el Semanario del Nuevo Reino de Granada. En Ecuador estudió casi 5.000 plantas, levantó planos de muchos territorios y dirigió el primer Observatorio Astronómico de América, el de Santa Fe de Bogotá. Su trabajo como editor, aunque breve, también fue muy destacable.

Puede ver este artículo en la siguiente dirección